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会長の時間	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんにちは。
今日は陽気が締まってきて、朝方は寒い気温でした。
NHKの朝のニュースでお天気お姉さんがその日の服装に
ついて話すのですが、だいぶ先走りしていて、今朝あたり
はコートに手袋をしていて、それでも『この服装でも寒い
です』と言っているんです。そこまで寒くないなと思いな
がら見ていました。
まず例会変更の報告です。新年一回目の例会ですが、
プログラムでは綾瀬クラブと合同例会で新年会になって
います。最近のコロナの状況を考慮して、通常の例会に
いたします。そして、あくまでも希望者のみで当日夜、別
席で新年の懇親会を開催することとしました。１月13日
水曜日は昼に通常例会で、夜新年会とします。先程の通
りあくまでも個人の判断で希望の方は出席してください。
今日はまた余計な話をしたいと思います。11月25日に私
の好きなサッカー選手ディエゴ・アルマンド・マラドーナ、
神の子が神のもとへ旅立ちました。マラドーナはご存じ
の方は多いのかな、詳しくは知らないけれど名前は聞い
たことがあるという方もいると思います。彼は15歳の時に
アルゼンチンのアルヘンチノス・ジュニオールというクラ
ブでプロのサッカー選手としてデビューしました。そのあ
と21歳でスペインのFCバルセロナに移籍、その２年後
にイタリアのナポリに移籍、活躍した選手です。世界に知
れ渡ったのが1979年に日本で開催された20歳以下の世
界大会、世界ユースワールドカップ大会です。その大会で
優勝し最優秀選手のゴールデンボ－ルと、シルバーブー
ツ、二位の得点の選手賞を獲得します。それが世界の扉

でした。しかし、実は前年にアルゼンチンで開催され、
優勝したワールドカップでも直前までメンバーに選ばれて
いたんです。がその時の監督がまだ若いからダメだとメン
バーから外し、世界デビューはお預けとなってしまったの
でした。マラドーナらしく、その監督とは、世界的に有名
な監督ですがずっと犬猿の仲だったそうです。我が強い
というのは一流選手には必要なことの一つなのでしょう。
その後、82年スペインワールドカップに初出場しまし
た。世界で注目を浴びますが、３戦目に大会優勝国となっ
たイタリアと対戦し、後半彼をマークしていた選手のラフ
プレーに腹を立てて、その選手の腹をスパイクで蹴り返
して退場となりました。その時はまだ若いからと世界から
失望の声が上がりました。色々な思いをもって86年メキ
シコ大会に挑みます。この大会の準々決勝イングランド戦
は世界で度々紹介されました。ここで二つの世界的なプ
レーが生まれたのです。一つは後半ディフェンスを５人ご
ぼう抜きしゴールに突き刺した伝説の５人抜きゴールと言
われるものです。もう一つが、その11分前におきた『神
の手ゴール』です。その時イングランドはハンドだと猛抗
議しますが、審判がゴールを認めました。現代であれば
絶対あり得ないゴールでした、何故ならビデオアシスタン
トレフェリーという制度があるからです。当時は、主審も
線審もブラインドに入って確認できなかったのでしょう、
ゴールは認められることとなりました。メキシコワールド
カップは、マラドーナによるマラドーナのためのマラドー
ナが優勝したワールドカップとして多くのサッカーファン
の脳裏に焼き付くことになりました。それほど素晴らしい
活躍でした。その次はイタリアです。その時活躍はしまし
たが、チームは前回大会の準優勝だった西ドイツに決勝
で敗れています。94年アメリカワールドカップは34歳と
なっており、もう彼の時代は終わったと言われていました。
が、第一戦二戦は素晴らしい活躍で、彼は復活したと言
われましたが、神様はいたずらです、第三戦前にドーピン
グ検査でコカイン反応が検出され大会追放となりました。
15か月間の出場禁止処分が下されました。コカインと言
えば、先日マイクタイソンの試合見ましたか。彼は笠間博
幸会員と同じ年、54歳なんです。久方の試合で40キロ体
重絞って望んだそうです。映像で見るとすごいですよねあ
の速さは。現役時代を彷彿させますが、現役復帰すると
発言していました。そのタイソンは試合前に大麻を使用
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司 会	 細谷  浩之   会 員

	 奥本 敏 彦   会 員

点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
国　歌 「君が代」
ロータリーソング 「四つのテスト」
ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員
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■親睦活動委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

■スマイル委員会 笠 間 　 昇   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんにちは。本日はクラブ総
会です。未来へ皆で協力しましょう！	早く次へバトンを
渡したい!!	寒くなってきましたがコロナに、インフルエ
ンザに負けない!!!

笠間  博幸 さん 急に寒くなりました。コロナも拡大
中です。みなさん、気をつけましょう。スマイル。

安 藤  昌信 さん 寒い。でもこれ位の寒さは当たり前
なのかも…。温暖化に慣れてしまって、寒さを忘れた？	
災害が忘れた頃にやってくる。用心用心。

遁 所 好男 さん 昨日は年一回の人間ドックに行って
きました。車に車検があるように体も年一回のメンテナ
ンスが必要ですね！

武 田 　 敬 さん 師走に入りました。公私共に忙しく
なってきました。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんにちは。今年はクリスマス
例会ができませんが、新年会を希望者で開催します。ふ
るってご参加下さい。ちなみに場所は長後庵です。

澁谷 敏 夫 さん 余り爽快ではないのですが今日は
クラブ総会だそうですね。ホー	そうかい？

笠間 治一郎 さん 本日は、クラブ総会です。次年度
へ向けて、少しずつ準備を進めていきましょう。

上條  隆司 さん 今日は寒い。スマイル。コロナ増え
てきた。気をつけてね。

細谷  浩之 さん 本日はクラブフォーラム（クラブ総
会）です。よろしくお願いします。

奥本 敏 彦 さん	 12月に入り寒い日が続きますが、
みなさま御自愛ください。

笠間 正二郎 さん	 今日は、城治郎さんの77才の誕生
日です。おめでとうございます。

鈴木 光 雄 さん 師走となりました。忘年会が全然入
りません。残念、残念。

加 藤 良隆 さん	 最近3Dプリンターを買いました。
境内のお観音さまをiPhoneでスキャンして、10分の１
の大きさでプリントアウトします。観音石仏を奉納して下
さった方に、記念に「手のひら観音」をお渡しするプロジェ
クトです。

片 岡 　 明 さん	 寒さが身にしみる季節になりまし
た。元気に切り抜けましょう！

笠 間 　 昇 さん 皆様こんにちは。急に寒さが増して
きました。最近は様々な病気が流行っていますので、手
洗い等防護柵をとりましょう。

今回スマイル ￥16,000
累　計 ￥224,000

■卓話（内容別掲載）
クラブ総会 会 長   鈴 木 　 敦
 笠間 治一郎   会 員

していたそうです。スポーツ前だとどうなるんでしょうね。
よく試合前に使用できますね。彼はカリフォルニア州に自
分の大麻農場を所有しているそうです。その州では合法
だそうです。
マラドーナは36歳で現役を引退します。私の中では
サッカーを始めた頃に憧れ、ずっとファンでありました。
中学高校の時には部屋の天井にマラドナーナのポスター
を貼っていました。他にはヨハンクライフという、74年ワー
ルドカップで準優勝したオランダの選手、そして映画『野
生の証明』でデビューした薬師丸ひろ子、そしてブルック
シールズ。ブルックシールズ知ってます？カネボウ『すみ
れセプテンバーラブ』のＣＭです。マラドーナとクライフ
を見てワクワク、こんな選手になりたいとか活躍を夢見て、
薬師丸ひろ子とブルックシールズを見てモンモンとしてい
た青春の一ページでした。
マラドーナの葬儀は30万人が参列したそうです。色々
な事件を起こしました。コカイン使用とか、追いすがる
パパラッチを空気銃で売ったりとか、隠し子は六人いた
り、めちゃくちゃな生活をしていたらしいです。そんな彼
は、アルゼンチン国民のみならず世界中から愛されまし
た。それはサッカーで優勝、活躍したことは当然ですが、
彼のそんな人間性がとても愛されていたそうです。もとも
と貧民街に生まれて、左足一本で世界に羽ばたき母国を
輝かせたのです。また、王様ペレと比較されることもしば
しばで、ペレは品行方正で国の大臣まで務めた選手です。
一方マラドーナは反体制の人間でした。腕にはキューバの
カストロ議長と、チェゲバラのタトゥーを入れて、キュー
バにも住み愛人が二人いたそうです。彼はあくまでも『神
の子』であって神ではない。人間臭い部分が多くの人に
愛されていたのでしょう。
二度とあんな選手は出てきません。あんなに滅茶苦茶
やっていて、だけど凄いことやる選手はもう出てきません、
現代サッカーがそれは許さないでしょう。大変寂しいで
すが、彼の冥福を祈り今日の会長の時間を終わります。
大変個人的な話で時間を頂き申し訳ありませんでした。

幹事報告	 代行幹事   笠間  博幸

◆	国際ロータリー第2780地区より「2020-2021年
度	12月の会長・幹事会のご案内」が届いています。

◆	ロータリーの友委員会より「新型コロナウイルス感染
症に関する友事務所対応の件（８報の継続）」が届い
ています。

◆	国際ロータリー日本事務局より「新型コロナウイルス
感染拡大防止に向けた『日本事務局在住勤務』のお
知らせ」が届いています。

◆	綾瀬春日ロータリー	新年会のご案内があります。

■出席委員会	 安 藤  昌信   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定
11/18 1295 24 23 14 60.86％ 0 60.86％ 0 60.86％
11/25 1296 24 23 17 73.91％ 0 73.91％
12/2 1297 24 23 18 78.26％

事前M.U.	 塚 原 	 吉 雄（地区委員会）


